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COMITÉ EHDAA  
 

COMPTE RENDU de la rencontre du  
 

Lundi, 28 octobre 2024 
 
 
 
1. Accueil et présentation des membres 

Présence 

Mme Marie-Andrée Couillard, directrice des services éducatif complémentaires et de 
l’adaptation scolaire 
Mme Geneviève Beaudoin, représentante des membres du personnel enseignant 
Mme Cathy Gilbert, parent, École secondaire de St-Marc 
Mme Mélanie Gilbert, représentante des membres des directions d’école 
Mme Geneviève Gosselin, représentante des partenaires externes 
Mme Alexandra Hallé, parent, École du Perce-Neige 
Mme Danielle-Christine Houde, représentante du personnel de soutien  
Mme Karen Laverdière, parent, École Sainte-Marie 
Mme Julie Maltais-Laflamme, parent, École de la Riveraine 
M. Stéphane Morissette, représentant des membres du personnel professionnel 
Mme Sindy Petitclerc, parent, École secondaire de St-Marc 
 

Absence 

Mme Josée Roy, parent, École secondaire Louis-Jobin 
 

Mme Marie-Andrée Couillard souhaite la bienvenue à tous les membres qui sont présents. 
Elle se présente et chacun fait de même à tour de rôle. La réunion débute.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

 L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Danielle-Christine Houde et appuyée par 
Mme Karen Laverdière. 

 

3. Adoption et suivis du compte rendu de la rencontre du 3 juin 2024 

 Suivi au point 5, Mme Marie-Andrée Couillard mentionne aux membres qu’elle enverra le 
nombre d’élèves qui fréquentent les classes des services spécialisées de notre CSS et ceux qui 
fréquentent les écoles à mandat régional qui sont hors de notre CSS.  
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  L’adoption du compte rendu est proposée par Mme Geneviève Beaudoin et appuyé par 
Mme Julie Maltais-Laflamme. 

 

4. Nomination aux postes : 

Présidence 

Il est proposé par monsieur Stéphane Morissette, appuyé par madame Karen Laverdière, de 
nommer madame Julie Maltais-Laflamme comme présidente au comité EHDAA. 

Vice-présidence 

Il est proposé par madame Julie Maltais-Laflamme, appuyé par madame Geneviève Gosselin, 
de nommer madame Karen Laverdière comme vice-présidente au comité EHDAA. 

Secrétariat 

Il est proposé par madame Geneviève Beaudoin, appuyé par madame Julie Maltais-Laflamme, 
de nommer madame Mélanie Gilbert comme secrétaire au comité EHDAA. 

Représentante au comité de parents 

Il est proposé par les membres du comité, appuyé par madame Sindy Petitclerc, de nommer 
madame Karen Laverdière comme représentante au comité de parents. 

 

5. Règles de régie interne 

Mme Marie-Andrée Couillard présente les règles de régie interne. Il y a une correction à 
 apporter concernant l’article 22, il faut lire « par téléphone et par courriel » plutôt que 
 « courrier ordinaire ».  

 

6. Portrait de la clientèle EHDAA 2024-2025 

Madame Marie-Andrée Couillard explique la signification de chacun des codes de difficulté 
des élèves. Les membres du comité souhaitent avoir accès à un tableau plus détaillé. 
Mme Marie-Andrée Couillard en fera la présentation lors de la prochaine rencontre.  

 

7. Francisation au primaire – état de la situation 

Madame Marie-Andrée Couillard nous informe que la francisation est faite par des 
enseignants cette année pour les élèves issus de l’immigration au primaire. Les membres du 
comité souhaitent avoir le détail de nos écoles.  
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8. Calendrier des rencontres 2024-2025 

Madame Marie-Andrée Couillard propose un calendrier des rencontres aux membres. Celui-
ci convient à tout le monde. 
 

9. Correspondance 

Aucune correspondance. 
 

10. Affaires diverses 

1. Budget 2023-2024 
Madame Marie-Andrée Couillard présente le budget de l’année dernière. Les membres du 
comité pourront convenir de la façon dont se déroulera la semaine de la persévérance 
scolaire et des prix qui seront remis lors d’une prochaine rencontre. 
 

2. Budget 2024-2025 
Mme Marie-Andrée Couillard nous présente ensuite le budget pour cette année, soit celui 
de 2024-2025. Elle précise que pour les frais de déplacement, les membres n’ont plus à 
compléter de feuille. Ce sera payé à la fin de l’année. 
 

3. Fiche urgence santé 
Madame Marie-Andrée Couillard présente une nouvelle fiche santé aux membres. Elle 
leur demande d’en prendre connaissance pour la prochaine rencontre. 
 

4. Service 
Madame Geneviève Gosselin souhaite savoir s’il y a des orthophonistes associées aux 
classes régionales. Mme Marie-Andrée précise qu’il y en a dans les classes langage 
seulement. 
 

5. Répartition des services en éducation spécialisée 
Mme Geneviève Gosselin souhaite comprendre la répartition des services en éducation 
spécialisée dans les classes. Elle mentionne que certains élèves ont vu le nombre d’heures 
d’aide diminuer de façon considérable. Mme Marie-Andrée Couillard répond qu’il est 
possible que le nombre d’heures ait diminué si l’élève est passé du préscolaire au primaire. 
Les parents peuvent prendre rendez-vous avec la direction pour en discuter.  
 

6. Mme Danielle-Christine Houde exprime une préoccupation concernant 
l’accompagnement des élèves HDAA lors des sorties éducatives ou des voyages scolaires.  
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11. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Julie Maltais-Laflamme et appuyée par 
madame Geneviève Gosselin. 

Heure de levée de la réunion :  21 h 38  

Durée :  2 h 33 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 25 novembre 2024 à la salle du Conseil. 
  
 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 


